

## PLANODETALLE



UNA DURA NOTICIA PARA LA CIUDAD DE VALPARAÍSO, ASÍ COMO PARA EL MUNDO DE LA CIENCIA Y EL PATRIMONIO, SE DIO A CONOCER ESTA SEMANA CON EL ANUNCIO QUE SE TOMÓ LA DECISIÓN DE ABORTAR EL PROYECTO DEL CENTRO INTERDISCIPLINARIO DE NEUROCIENCIA DE VALPARAÍSO TRAS 12 AÑOS DE INTENTAR SU CONSTRUCCIÓN. EL EDIFICIO SE EMPLAZARÍA EN EL LUGAR DONDE FUNCIONÓ EL CONGRESO DE 1828 Y QUE ALOJÓ LA SEGUNDA COMISARÍA DE CARABINEROS, ENTRE OTROS HITOS DEL RECINTO LLAMADO AHORA JUAN IGNACIO MOLINA, Y UBICADO EN EL BARRIO LA MATRIZ. EL ACUERDO ADOPTADO POR EL MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS, LA UNIVERSIDAD DE VALPARAÍSO Y EL GOBIERNO REGIONAL SE DEBIÓ A LOS PROBLEMAS GENERADOS POR LOS HALLAZGOS ARQUEOLÓGICOS, LO CUAL SIGNIFICÓ QUE EL CONSEJO DE MONUMENTOS NACIONALES PARALIZARA LAS OBRAS, Y ADEMÁS QUE EL PRESUPUESTO REQUERIDO FUESE EL DOBLE DEL QUE ESTABA PREVISTO, LO QUE DETERMINÓ LA INVIABILIDAD DEL PROYECTO.